

Homework for Pre-GCSE Level

Date due: 19/05/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي (تحضيري)
تاريخ التسليم: 2024/05/19

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع (المثنى المؤنث والمذكر) على الصفحة 59 في كتاب العربية السهلة 2 لتأكيد الفهم والاستيعاب والإجابة عن التمارين أدناه.
- مراجعة الحوار التاسع (الفندق) على الصفحة 171 في كتاب العربية السهلة 2 للإستعانة به في حل التمرين 1 أدناه.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي.
- Revise the subject of The Dual (Feminine and masculine) on P.59 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to verify understanding and do the exercises below.
- Review Text (At The Hotel) on P.171 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to do the related exercise 1 below.
- Do the exercises below that are also attached in your homework book.

التمرين الأول: أدخلوا الكلمات التالية في جُمَلٍ مُفِيدَةٍ:

Exercise 2: Use the following words in meaningful sentences:

..... الفُنْدُقُ
..... مُوظَّفُ الإِسْتِقْبَالِ
..... حَقِيْبَةُ السَّفَرِ
..... يَحْجِزُ

التمرين الثاني: تحضير النص التالي للإملاء داخل الفصل:

Exercise 2: Prepare the following text for dictation in the classroom:

وَصَلَ طَوْنِي صَبَاحاً إِلَى أُنْبَانَ وَرَكِبَ التَّكْسِي مُتَّجِهاً إِلَى أَقْرَبِ فُنْدُقٍ لِلْمَطَارِ، فَاسْتَقْبَلَهُ مَوْظَّفُ الإِسْتِقْبَالِ وَسَأَلَ طَوْنِي عَنِ العُرْفَةِ الَّتِي يُرِيدُ أَنْ يَحْجِزَهَا وَطَلَّبَ مِنْهُ إِحْضَارَ جَوَازِ السَّفَرِ.

التمرين الثالث: رتّبوا الكلمات التالية بشكلٍ صحيحٍ لتكوين جُملي مفيدةٍ:

Exercise3: Re-order the following words correctly to form meaningful sentences:

1- سريرهما - في - ناما - الطفالان.

.....

2- خالدٌ وسميرٌ - وقيانٌ - صديقان.

.....

3- العاملان - البيت - بنى - الجديد.

.....

4- نَشيطانٍ - هُما - تلميذان.

.....

5- عن - دافعا - وطنهما - الجنديان.

.....

التمرين الرابع: حَوّلوا الجُمْل المُفردة التالية الى جُمْلٍ بصيغةِ المثنى:

Exercise4: Convert the singular sentences in the table below into dual:

المثنى	المفرد
	هذه قِطَّةٌ سَمِينَةٌ.
	أنتَ فلاحٌ نَشيطٌ.
	هذا الأرنَبُ أَكَلَ الجَزَرَةَ.
	الطِّفْلُ شَرَبَ الحَلِيبَ.
	لَعِبَ الولدُ باللَّعِبَةِ.

